

Ensayo

Materia: zootecnia de equinos

Docente: Villafuerte Aguilar Ana Gabriela

Nombre del alumno: Cerino Orantes Karla Lizbeth

Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

7mo cuatrimestre

Fecha de entrega: 17/10/2020



Ensayo

Introducción

En general, el caballo se caracteriza por ser nervioso e hiperactivo. Según el temperamento, Los de sangre caliente: llamados también de pura raza; son los más activos, nerviosos y alertas.

CLASIFICACIÓN DEL CABALLO POR SU TEMPERAMENTO

Los caballos se clasifican por su temperamento según la raza ya que puede ser de sangre fría o sangre caliente.

Caballos de sangre fría, raza superpesada.

- Percherón • Bretón • Sire

Caballos de Sangre Caliente de razas semipesadas:

- Hannover • Oldenburgoés • Holstein • Trotador Francés • Caballo de Silla Francés • Trakehner • PSI • Asno Poitu

Caballos de razas ligeras:

- Árabe • Shagya Árabe • Cleveland Bay • Standardbred 41 • Kentucky • Lipizzano • Andaluz • Quarter Americano • Palomino • Albinos • Frisio • Morgan • Appaloosa

RAZAS MEJORADORAS

Caballo Árabe

De cabeza cuadrada, pequeña, enjuta, con frente amplia y plana, lo que le da gran capacidad craneal y mandíbulas separadas cortas, cara recta o incluso cóncava, que lo parece más aun por la gran dilatación de los ollares; labio inferior pequeño y superior contraído, en trompa; ojos grandes y a flor de cara y orejas pequeñas, enhiestas y móviles. Excelentes cascos y aplomos.

Caballo Berberisco

Cuello más plano que el del árabe, a veces algo arqueado. Cruz destacada, espalda oblicua y grupa en pupitre. La cola nace baja, entre los isquiones. Costillar más plano y pecho más estrecho que los del árabe. Cañas largas, lo que le da, como al Andaluz, una marcha airosa. Bastante resistente, aunque menos veloz que el árabe.

Caballo Andaluz o Español

De pelajes oscuros, nunca alazanes y de perfil subconvexo, es un producto heterocigótico, de temperamento dúctil y vivo y gran capacidad reaccional y, por ello, fácilmente educable.

PRINCIPALES RAZAS MEJORADAS

Razas derivadas del árabe

- Cleveland Bay, del Yorkshire (castaño de Cleveland) de silla.
- Tersk ruso, derivado del Stretet, árabe casi puro, pero de mayor alzada
- Shagya Húngaro.

grandes traccionadores franceses, Percherón y Boloñés

Razas derivadas del Pura Sangre Inglés

- El Quarter Horse o caballo (Cuarto de Milla, antiguamente con bastante sangre española, pero hoy casi saturado de sangre inglesa
- El Trotador Americano o American Standardbreed, en la actualidad el trotador más veloz del mundo, usándose como trotador y como amblador.
- Tennessee Walking Horse, muy influido por el caballo de silla americano, con aires especiales en la marcha
- El Nonius, de tipo anglonormando (su denominación procedía de un caballo de esta raza capturado tras la derrota de Napoleón en Leipzig)

Razas derivadas del Andaluz

- Mesteño y al poney Galiceño.
- Sabanero y poney Jamaicano.
- Llanero y Guajiro.
- Morochucos peruanos.

RAZAS IMPORTANTES NO MEJORADAS

De Gran Bretaña: el Suffolk Punch, la más liviana y moderna de las razas tracción adoras británicas

El Bretón, ruano, alazán o castaño, alcanza una alzada de 1,45 a 1,60 m según se trate de Bretón de tiro, de postas o bien del Corlay

El caballo Belga, con su variante gigantesca, el Brabanzón, ruano, alazán, castaña o tordo, fue usado por César y, más tarde, uno de los grandes caballos de guerra de la Edad Media.

Conclusión

El temperamento de muchos caballos suele ser característico de su raza o de determinada línea de sangre. Con frecuencia ese temperamento es nervioso, hiperactivo y dominante, característica que generalmente se asocia a las razas conocidas como de “sangre caliente”.